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第８０回国民スポーツ大会青森県準備委員会 

第１１回広報・県民運動専門委員会 結果概要 

 

 

１ 日 時 

  令和５年５月３１日（月）１０：００～１１：００ 

 

２ 場 所 

  青森県庁西棟８階大会議室 

 

３ 出欠状況 

  出席者 ２０名 

  欠席者  ８名 

  

４ 議事概要 

（１）委員変更の報告 

   １０名の委員変更について報告 

 

（２）説明・報告事項 

    ① 第８０回国民スポーツ大会準備経過 

② 第８０回国民スポーツ大会青森県準備委員会決定事項 

③ 国スポ・障スポ規定書体及びマスコットキャラクター 

  「アップリート君」展開形の新規デザインについて       

④ 青のきらめき県民運動について 

⑤ ボランティアネットワーク事業の活動状況について 

⑥ クロスメディア（広報誌と動画の連動による）広報について 

⑦ 令和４年度広報活動の取組実績及び令和５年度広報活動の取組予定について 

    

 事務局から①～⑤について説明・報告。質疑・応答等は以下のとおり。 

   

    ・令和５年度の広報活動の取組について 

     【小橋委員】 

       今年度の広報活動で、既に予定しているかもしれないが、県内の夏祭りで

知事が先導で歩いたりしているが、そこに参加し、横断幕を持ってＰＲして

はいかがか。 

 

     【事務局】 

       まだ、準備を進めている段階ではあるが、例えば、青森ねぶたの県庁の山

車の後ろの行灯に「あおもり国スポ・障スポ」開催についてを表示をしたり、

横断幕を使ってのＰＲ等を調整中である。 
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 （３）審議事項 

 ① 「青の煌
きら

めきあおもり国スポ」・「青の煌
きら

めきあおもり障スポ」 

公式ポスターデザイン募集要項（案）について         

   

 事務局から説明。原案どおり可決。質疑応答等はなし 

 

 

 ② 青のきらめき県民運動ガイドブック作成業務仕様書（案）について 

  

事務局から説明。質疑・応答等は以下のとおり。 

 

 

・青のきらめきの標記について 

     【小森委員】 

       県民運動だけ「きらめき」がひらがなになっていてその他のものは漢字に

なっている。これは何か意味があってのことか。 

 

     【事務局】 

       青のきらめき県民運動は、「き・ら・め・き」それぞれ頭文字を使った４

分野を目標に展開しているので、目に見えるかたちで標記したいということ

でひらがなの「きらめき」とした。 

 

 

 （４）その他全体を通しての意見 

 

・イメージソング「翔けろ未来へ」について 

     【近藤委員】 

       一つの提案だが、学校現場では朝始業前から、あるいは掃除の時とか「青

い森のメッセージ」がちょくちょくかかっていて、浸透している。 

去年開催された、産業教育フェア（さんフェア）では王林さんの講演会を

企画したり、いろいろとやっていた。 

また、去年の「こんにちは知事です」に同行した時には、「青の煌めきダ

ンス」を中学生に教える場面があった。 

そこで、りんご娘さんなどにお願いをしてダンスを踊ってもらうＰＲビデ

オを作ってはどうかと思った。それを基に、例えば県内の小、中学校に、市

町村長会議、あるいは市町村教育長会議等を通して浸透させるような全県的

な形でやったら面白いのかなと思う。ダンスに体操的な要素が入っていれば

学校等でラジオ体操の代わりにそのダンスがずっと使われていく、この先も

ずっと残っていくのではないかと思った。 
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     【事務局】 

       専門委員会が始まる前に前方スクリーンで投影した、RINGOMUSUME

（R4.3.31 卒業）さんが中心となって高校生等のみなさんと踊っていただいた

「青の煌めきダンス」のDVDがあり、これは出演メンバーがRINGOMUSUME

を卒業した後も使っていいと了解をいただいているので、この DVD を広く

学校の方に使っていただきたいと考えている。 

ご提案にあったダンスの出前教室に関しては、今年度から本格的に募集を

したところ、幼稚園や保育園、小学校から既に５０件以上の申し込みがあり、

広報ボランティアのお力もいただきながら、どんどんと広げていきたいと思

っている。 

学校の方で「青い森のメッセージ」がかかっているというお話もあったの

で、例えば、期間限定でもこのイメージソング「翔けろ未来へ」を学校等で

流せないか可能性を探っていきたい。 

 

     【委員長】 

       国民スポーツ大会及び障害者スポーツ大会開催まであと３年となった。引

き続き国スポ・障スポの機運を盛り上げていきたいと思うので、委員の皆さ

まもご協力をお願いしたい。 

 

 

                                   


